
 今回は「SGH 課題研究発表会」についてお伝えします。 

◇ 「SGH課題研究発表会」について                          

6 月 28 日(火)に「SGH 課題研究発表会」を行いました。これは

3年生の昨年度の課題研究について、1･2 年生の生徒に対して発表

したものです。3 年生の全員が各クラスごとに課題研究の発表を

行い、そこで選ばれた生徒がクラスを代表して全校生徒の前で、

英語でのプレゼンテーションを行いました。また国内外フィール

ドワークとして行われた、「礼文島研修」、「ベトナム研修」、「イギ

リス研修」の報告会も行われました。 

県下の高等学校などに案内状を出したところ、たくさんのお客

様に参加していただき盛り上がった発表会となりました。 

今回の発表会は、1･2 年生が今年行う課題研究の参考のために

行われました。先輩たちのオール・イングリッシュによる堂々と

した発表に 1･2 年生は熱心に聴き入っていました。 

 

◇クラス代表テーマ 

①僕らと 18 歳選挙権 ②青信号と渋滞の関係 

③価格設定の方法   ④魚が棲みやすい池についての考察 
⑤企業が行う『英語の公用化』は必要なのか    ⑥人工知能の作成 
 

◇フィールドワーク発表 
Ⅰ礼文島研修発表   Ⅱベトナム研修発表   Ⅲイギリス研修報告 
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3 年生の先輩方の発表する姿がかっこよかったです。はっきりとした大きな声で、ゆっ
たりとした聴きやすいプレゼンテーションに、興味を引かれました。私もこれから研究に
一生懸命取り組みたいと思いました。そして今日の先輩の様に、「人に伝わるプレゼンテ
ーション」ができるようになりたいです。また、英語での発表ができるように英語力を身
につけていきたいです。ありがとうございました。 

 先輩達の発表を聴いて、スラスラ英語を話していてすごいと思いました。発音が本当の

外国の人のようでした。ステージに立って話す先輩達はキラキラして見えました。 

 3 年生がとてもカッコ良かった。内容がすべて理解できたわけではなかったけれど発表

者はゆっくり分かりやすい単語を使っていて、流れの雰囲気が分かった。英語を使ってプ

レゼンしている姿に本当にあこがれてしまった。来年是非挑戦してみたいと思った。やる

気を出す良い機会になった。 


